



EINLADUNG

Konzert „Revolución mexicana“

PROGRAMM

Ludwig van Beethoven
Ouvertüre zu Leonore Nr. 3, op. 72

Mario Castelnuovo-Tedesco
Gitarrenkonzert Nr. 1, 2. Satz
Solist: Pablo Garibay

Ludwig van Beethoven
Ouvertüre zu Coriolan, op. 62

Enrico Chapela
Acoussence | Kammermusik

Enrico Chapela
Melate Binario | Gitarre Solo

Arturo Marquez
Leyenda de Miliano

Stardirigentin Alondra de la Parra und Komponist Enrico Chapela sind im Rahmen des Campus-Projekts von Deutsche Welle und Beethovenfest Bonn zu Gast in Deutschland. Sie konzertieren gemeinsam mit dem Bundesjugendorchester bei einem Abend unter dem Motto „Revolución mexicana“.

Alondra de la Parra ist international bekannt für ihre mitreißenden, dynamischen Auftritte. Sie arbeitet regelmäßig mit den renommiertesten Orchestern der Welt zusammen und ist offizielle Kulturbotschafterin Mexikos.

Enrico Chapela zählt zu den aufregendsten jungen Talenten der zeitgenössischen Musik aus Lateinamerika. Charakteristisch für seine Werke ist die Verbindung von Elementen aus Jazz, Rock und der lateinamerikanischen Tradition mit klassisch-seriellen Techniken.

2016 steht im Zeichen der musikalischen Begegnung zwischen Deutschland und Mexiko. Schirmherr des Campus-Projekts 2016 ist Bundesaußenminister Frank-Walter Steinmeier.

Wir laden Sie herzlich ein zum Konzert „Revolución mexicana“ mit Stardirigentin Alondra de la Parra und dem Bundesjugendorchester.

Freitag, 16. September 2016 | 19.30 Uhr | Einlass ab 19 Uhr

Universität der Künste Berlin | Konzertsaal
Hardenbergstr./Ecke Fasanenstr. | 10623 Berlin

ANMELDUNG

Bis Dienstag, 6. September 2016, an
kommunikation.berlin@dw.com

KONTAKT

Deutsche Welle Unternehmenskommunikation
Angelika Crössmann, T 030.4646-5021

dw.com/beethovenfest

bundesjugendorchester
Nationales Jugendorchester der Bundesrepublik Deutschland



Ministerium für Familie, Kinder,
Jugend, Kultur und Sport
des Landes Nordrhein-Westfalen



**Mariam Stegmann
Foundation**

